
 Interrogazione n. 1123
presentata in data 7 febbraio 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Situazione occupazionale alla Sifa di Pesaro”
a risposta orale urgente

Premesso:
che la Sifa azienda leader negli arredi per bar ha il 30% di dipendenti in cassa

integrazione su un totale di oltre 90 dipendenti;
che un’altra società operante nel medesimo settore sembra essere interessata a

rilevare il marchio, e in un primo tempo i dipendenti saranno messi in cassa integrazione,
entro un anno metà del personale verrà riassorbito;

Considerato che la società interessata alla Sifa lavora nel medesimo settore e cercherà
di lavorare in sinergia  con gli altri marchi del gruppo per ottimizzare al meglio le forniture;

  INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se le notizie riportate corrispondono al vero
e se vi sono i presupposti per gli ammortizzatori sociali a favore dei lavoratori in questo
difficile momento che il paese sta attraversando.


